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Auswertung Umfrage zur Bedarfsermittlung

Beschlussvorschlag:

Die Auswertung der Umfrage zur Bedarfsermittlung wird zur Kenntnis genommen.

Für die Erstellung eines einheitlichen Konzeptes werden weitere Schritte für notwendig erachtet:

 Klärung der Frage mit den entsprechenden Schulgremien, ob die Pestalozzischule und die

Grundschule Grethen Ganztagsschule werden wollen

 Klärung der Finanzierung von Investitionszuschüssen nach Inkrafttreten des

Landesförderprogrammes

 Aufnahme von Maßnahmen in den Maßnahmenkatalog zur Beantragung von entsprechenden

Fördermitteln

Bürgermeister/Dezernent:

Finanzielle Auswirkungen:

Kostenträger 211100

Begründung:

In der Sitzung des Sozialausschusses vom 09.03.2023 wurde ein umfassender Bericht zum

Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung für Grundschüler präsentiert.

In der Diskussion, welche Angebote künftig vorrangig zur Umsetzung des Rechtsanspruches

ausgebaut werden sollen, wurde u.a. der Vorschlag unterbreitet, eine Umfrage bei den Eltern,

deren Kinder im Jahr 2026/27 in die Schule kommen zu starten.
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Aufgrund der Zuständigkeit, die bei der Bedarfsplanungsbehörde (Kreisjugendamt) liegt und der

tatsächlichen Verwertbarkeit der Ergebnisse einer solchen Umfrage, wurde dieser Vorschlag von

Seiten der Verwaltung zunächst kritisch gesehen.

Um jedoch eine Tendenz zu erhalten, welche Angebote sich Eltern für Ihre Kinder wünschen, wurde

vor den Osterferien vom 31. März bis zum 30. April eine Online-Umfrage auf der Beteiligungsplattform

der Stadt Bad Dürkheim gestartet.

Über die Kita-Apps haben alle Kita-Eltern ein Anschreiben mit Merkblatt und einem Link für die

Beteiligung an der Umfrage erhalten, ebenso die Erstklässler der Grundschulen, die sich im Falle

einer erfolgreichen Beantragung zur Ganztagsschule im Jahr 2026/27 noch in der vierten Klasse

befinden würden.

Die Ergebnisse der Umfrage wurden ausgewertet und sollen in der Sitzung gezeigt werden.

Gleichzeitig sollen die weiteren Schritte für die Erstellung eines einheitlichen Konzeptes festgelegt

werden.

Anlagen:


